

Mañana viernes 13, a las 20 horas, se inaugura la exposición “Mitos”, de Jorge Selfa, que podrá contemplarse hasta el 12 de junio en la Sala de Exposiciones de la Fundación Miguel Hernández, en el Rincón Hernandiano, en Orihuela.

La exposición “Mitos” recrea los mitos griegos añadiéndoles un vivo colorido que los acerca al espectador contemporáneo. El culturalismo que Selfa resucita resulta así cotidiano y lleno de matices.

Jorge Selfa, de 27 años, nació en Alicante. En 1994 ingresa en la Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de Orihuela, en la primera promoción de Bachillerato Artístico. En 1995 estrecha lazos con Orihuela ya que participa en la exposición colectiva conmemorativa de los 250 años de la muerte de Goya, que tuvo lugar en la Biblioteca Pública. En 1997 ingresa en la Facultad de Bellas Artes de Altea. Allí expondrá en numerosas ocasiones durante los años 1998 y 1999. Su salto a la capital de la provincia tiene lugar en 2000, con la exposición colectiva “Nuevos Creadores”, celebrada en la Galería Juan de Juanes. Su obra ha sido seleccionada el año pasado en el Concurso Nacional de Pintura de San Juan.